

① 題：「聖霊か悪霊か」(28分)

2301104

説教者 : 花田憲彦

聖書朗読 : 使徒行伝 16 章 16~18 節

瞑想の言葉 : E・G・ホワイト「各時代の争闘」第 34 章

「心霊術の教えに反対する者は、ただ人間だけではなくサタンと悪天使たちを攻撃しているのである。彼らは、もろもろの支配と、権威と、天上にいる悪の霊との戦いに入ったのである。サタンは、天の使いの力によって撃退されないかぎり、一步も退却しようとはしない。神の民は、救い主がなさったように、「……と書いてある」という言葉をもってサタンに対抗することができる。」

始めの讃美歌 : 希望の讃美歌 112 番

終わりの讃美歌 : 希望の讃美歌 306 番

② 題：「キリストによって考える」(35分)

241026

説教者 : 山地 悟

聖書朗読 : ヨハネの手紙一 3 章 16 節

瞑想の言葉 : 「使徒たちの幻を追って」30 頁

「使徒たちは、新しい信者や教会に複雑な神学を教えるのではなく、「キリストによって」神学的に考えるよう、すなわちイエスの死と復活、聖霊の油注ぎと臨在という枠組みの中で考えるように教えたのです。」

始めの讃美歌 : 希望の讃美歌 30 番

終わりの讃美歌 : 希望の讃美歌 212 番

③ 題：「神、傍らに立つ」(25分)

250315

説教者 : 高崎憲文

聖書朗読 : 使徒行伝 10 章 44~48 節

瞑想の言葉 : E・G・ホワイト「患難から栄光へ」第 14 章

「この説明を聞くと兄弟たちはだまってしまった。ペテロのとった方法は、神のご計画をそのまま実行したものであり、自分たちの偏見や排他的な気持ちは福音の精神に全く反するものであることをさとって、彼らは神をさんびし、「それでは神は、異邦人にも命にいたる悔改めをお与えになったのだ」と言った。こうして、争いもなく偏見は打ち破られ、長年の習慣によって築かれていた排他的な気持ちは捨てられ、異邦人にも福音を宣べ伝える道が開かれた。」

始めの讃美歌 : 希望の讃美歌 120 番

終わりの讃美歌 : 希望の讃美歌 272 節

◆お知らせ

アドベンチストメディアセンターホームページ (<http://www.adventistmedia.jp/video/worship/>) に礼拝プログラムのファイルを公開しております。週報の作成などご利用ください。